



CLUB VOLEIBOL LA CALZADA

+ que un barrio + que un Club



Nota prensa

Presentación.

La familia del CV la Calzada ha vivido un día muy especial y emotivo con motivo de la presentación de todos sus equipos y escuelas deportivas celebrada en la tarde del sábado, ha sido un día de fiesta para todos y que satisfacción ver un pabellón con nuestros deportistas disfrutando de su día así como para las familias que nos acompañaron y para que el día fuera completo todos los integrantes del club, deportistas, familias, llenaron las gradas, primero para la presentación y luego para ver el partido de las chicas de nuestro equipo nacional.

El club ha presentado a sus 22 equipos, que este año el club tiene 250 deportistas junto con sus 20 entrenadores que forman el cuerpo técnico. Para este año el club participa en las competiciones autonómicas, Juegos Deportivos del Principado de Asturias, Campeonatos de Asturias federados además de tener como referente a su equipo nacional que por segunda temporada consecutiva participa en la 1ª División nacional femenina.



Ha sido una gran puesta en escena, donde todos, jugadores/as, entrenadores y familias junto con las autoridades que nos han acompañado han disfrutado de una gran tarde de voley, que comenzó a las 17,00 horas con la presentación para finalizar alrededor de las 21,00 horas una vez finalizado el partido nacional del equipo.

El club sigue trabajando con su filosofía de trabajar por un deporte sano, convivencia, compañerismo, respeto y los valores humanos, manteniendo el gran lema del club

+ que un barrio + que un club

En un día tan especial para nuestro club nos acompañaron,

Dña. Carmen Moriyon, alcaldesa del Ayuntamiento de Gijón.

D. Jaime Vega, presidente del CV La Calzada.

D. Jorge Pañeda, Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón.

Dña. Ángeles García Álvarez, presidenta de honor del Club

Dña- Marta Dachuña, en representación de la F.Vb.P.A.

Durante la presentación, el club, tuvo un reconocimiento a título póstumo para Antonio Morales Fernández recientemente fallecido y que tanto hizo por el voleibol asturiano no solo a nivel regional, sino también a nivel nacional consiguiendo grandes éxitos para nuestro deporte además de hacerlo también a nivel internacional durante sus más de tres décadas como presidente de la Federación de Voleibol del Principado de Asturias, viviendo nuestro deporte con un gran entusiasmo y dedicación. En el acto nos acompañaron sus hijos, Covadonga y Juan, que recibieron del Presidente del Club, Jaime y de Ángeles presidenta de honor del club la entrega de un recuerdo y todo antes 550 personas que llenaban el pabellón de Mata Jove.



De izquierda a derecha
Juan, Ángeles, Covadonga, Jaime